

La **Escuela Oficial de Idiomas de Jerez** forma parte del Sistema Público de Educación oficial de España y depende de la Junta de Andalucía. Las EEOII pertenecen a una rama de la educación pública denominada "*Régimen Especial*", que ofrece **estudios especializados** en campos como idiomas, artes, música, danza, deportes o el ejército. Se trata de estudios no universitarios, cada uno con su propia estructura y niveles, que van desde estudios elementales hasta estudios superiores y que, en algunos casos, equivalen a títulos universitarios. Estos estudios se pueden realizar simultáneamente con los de lo que se denomina el "*Régimen General*".

Nuestro alumnado varía ampliamente en edad, desde los 14 años hasta la tercera edad. Tenemos estudiantes de **17 países diferentes**. Los preparamos para **exámenes oficiales de certificación**, al mismo tiempo que acogemos a quienes **simplemente desean disfrutar de la expansión de su conocimiento y dominio** de uno o más de los tres idiomas que se imparten actualmente: **inglés, francés y alemán**.

En la actualidad los estudios se llevan a cabo en un proceso de **7 años académicos** que corresponden a los **niveles A1 a C1** del **Marco Común Europeo de Referencia para las Lenguas (MCER)**:

- **Nivel básico** (2 años): Inglés, Francés, Alemán y Español como Lengua Extranjera (ELE)
 - 1º Nivel Básico -**A1**
 - 2º Nivel Básico -**A2**
- **Nivel Intermedio B1** (1 curso): inglés, francés y alemán
- **Nivel Intermedio B2** (2 años): inglés, francés y alemán
 - 1º Nivel Intermedio B2 -**B2.1**
 - 2º Nivel Intermedio B2 -**B2.2**
- **Nivel Avanzado C1** (2 años):
 - 1º Nivel Medio B2 -**C1.1** (inglés y francés)
 - 2º Nivel Intermedio B2 -**C1.2** (Solo en inglés - curso 2022-23)

Nuestra escuela está ubicada en una zona muy céntrica y de fácil acceso; a poca distancia del centro de la ciudad o de muchos de los barrios clásicos.

¡Y **Jerez de la Frontera es una ciudad fantástica!** Famosa por sus vinos y por ser la cuna del Flamenco, está llena de vida y ofrece todo tipo de entretenimiento, pero también conserva un centro histórico (declarado conjunto histórico-artístico), con siglos de antigüedad. Está a unos 15 minutos en coche de la costa, y tiene fácil acceso a la ciudad de Cádiz y todos los maravillosos pueblos que componen la provincia. También está a menos de una hora en coche desde Sevilla, 2,5 horas de ciudades como Córdoba o Málaga, y 3 horas de Granada.

Quienes nos visitan pueden **disfrutar de un gran abanico de opciones de ocio**: cultura que se remonta a los fenicios, una rica gastronomía, cine, conciertos, intercambio de idiomas, cursos, instalaciones deportivas (privadas y municipales), playas, rutas de senderismo, naturaleza... Más información en la [EXPLORE ANDALUCÍA](#) y otros sitios web oficiales como [España.Info](#) o [Turismo](#).